

Les cérémonies de prestation des étudiants des écoles militaires de l'armée - 10 /Nov/ 2010

A la quatrième cérémonie de la remise des diplômes et de la prestation des étudiants des Ecoles militaires de l'Armée de la République islamique d'Iran a eu lieu, mercredi 10 novembre, à l'Ecole de l'armée de l'Air Martyr Sattâri de Téhéran. Au début de ces cérémonies, le commandant en chef des Forces armées s'est recueilli sur le mémorial des martyrs et il a sollicité Dieu le Très-haut de les gratifier dans son immense mansuétude. "Le modèle de l'autorité de la RII trouve ses assises, dans la foi, la confiance en Dieu et le travail sincère, sur la voie des idéaux sublimes.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui, les forces armées iraniennes, dont l'Armée, ont à leur actif d'énormes succès, dans la production d'équipements militaires, après avoir repris la confiance en soi, grâce à la Révolution islamique et à la force de la foi. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à préciser: Calquées sur le modèle rudimentaire d'équipements militaires et d'élucubrations, les puissances matérialistes ne sont nullement en mesure de vaincre une nation qui agit dans le cadre du modèle de l'Autorité islamique. "Ce qui fait la différence du modèle de l'Autorité islamique de celui de la version que donnent les puissances hégémoniques, réside dans ce principe que les moyens et les éléments matériels auxquels le modèle islamique de l'Autorité accorde, aussi, un intérêt tout particulier, doivent être animés par le sentiment du devoir divin et le recours à Dieu.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei avant d'ajouter : Sinon, le peuple iranien n'aurait pas pu renverser, les mains nues, le puissant régime monarchique. Il est vrai que le peuple iranien a agi les mains nues, mais il s'appuyait sur ses convictions divines. L'épopée de huit années de la Défense sacrée, face à l'agression tous azimuts de l'armée de l'ex-régime irakien, est un autre exemple concret de la prééminence de la foi sur l'arme et les équipements matériels. Lorsque le régime de Saddam a lancé son incursion en territoire iranien, il bénéficiait du soutien sans ambages et généreux des deux superpuissances de l'époque, les Etats-Unis et l'URSS, ainsi que de l'appui manifeste de tout un chapelet de régimes despotiques et rétrogrades du Moyen-Orient et du littoral du bassin Persique. Juste aux antipodes, se trouvait l'Iran qui, dès la victoire de la Révolution islamique et la genèse de l'Ordre de la République islamique, a été la cible des complots tramés par l'Est et l'Ouest. Nonobstant, le peuple iranien, fort de sa foi inébranlable en l'Islam et de son engagement envers les idéaux de la Révolution, a su faire basculer tous les calculs des puissances hégémoniques.

Un des traits saillants de l'autorité islamique, selon le Guide suprême de la Révolution islamique, est le renforcement de l'esprit de l'autosuffisance et l'épanouissement des talents. "Le modèle de l'autorité islamique nous dispense de tout attachement aux arrogants du monde, et il est en mesure de former des forces armées équipées des produits de la pensée iranienne.", a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a vu dans les progrès des forces armées du pays à fabriquer des équipements militaires les plus sophistiqués, la cristallisation d'une telle pensée. "La première institution du Jihad pour l'autosuffisance a été mise sur pied dans l'armée de l'Air, et des martyrs dont Sattari, Babâi, Khazrâi et Doran en étaient les pionniers.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a recommandé aux étudiants des Ecoles militaires de suivre la voie tracée par ces prestigieux martyrs et d'avancer dans le cadre du modèle de l'autorité islamique. "Canalisez cours et recherches vers le cadre de l'appui à ses propres compétences tout en bénéficiant des expériences des anciens; et ne vous contentez d'aucune limite dans le progrès.", a conseillé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à rappeler que la voie de la perfection et du bonheur est illimitée, avant de souligner: Les écoles militaires figurent parmi les foyers scientifiques les plus prometteurs du pays, à qui il incombe de poursuivre avec dynamisme leur marche en avant, alors que le regard est vers le futur et qu'ils tracent les contours d'une perspective brillante.

A ces cérémonies a aussi donné lieu l'occasion de rendre hommage aux familles des martyrs, aux professeurs, aux commandants, aux diplômés et aux étudiants élus. Les nouveaux représentants ont reçu du Guide suprême de la Révolution islamique, leur grade.

Au début de ces cérémonies, le général de brigade, Shah Saffi, commandant de l'armée de l'Air a souligné, lors d'une intervention: A l'appui de la foi et de la discipline et dotés des sciences modernes, les étudiants des Ecoles militaires de l'armée ont une présence active sur la scène du djihad et de la guerre *soft* et ils sont toujours prêts à une action rapide.

Le général de brigade Cheikh Hosseini, commandant de l'Ecole militaire Shahid Sattari a pour sa part présenté un compte rendu des conditions d'études des Ecoles militaires et des changements fondamentaux effectués dans les méthodes de recrutement des étudiants ainsi que dans les cours. "Des missions de recherche en regard à l'autosuffisance sont en bonne place au menu des activités des Ecoles militaires du pays.", a-t-il expliqué. Les étudiants des Ecoles militaires de l'Armée ont aussi accompli des manœuvres et au terme des cérémonies, les unités présentes ont défilé devant le Commandant en chef des forces interarmes.